
 

 

 

 

 

 

       校長 岩坪 智恵子 

 

初夏の日差しの下、木々の緑が日毎に美しさを増しているようです。 

「先生、きゅうりに花咲いた！」「アブラムシだらけになった・・。」

２年生の野菜の栽培は、発見や感動の連続です。自分の手で育てるこ

とは、栽培の楽しさや大変さに気付くだけではありません。日々の変 

化は生命の営みを実感することにもつながっているようです。 

今年度は、校舎の増築工事によりこれまでの畑が使用できないため、一人一鉢での栽培

を行っています。ミニトマト、ピーマン、きゅうり、なす等々・・・。旬の恵みを味わえ

るのは、あと少し先のお楽しみのようです。 

 

 

 

 

 

 

 

救命講習会 5 月 25日（月） 

 高岡消防署及び救命救急ボランティアの方々を指導

者にお招きして、職員全員で救命講習を受講しました。 

救命講習は毎年実施しています。いざという時に備え

て、何度受けてもこれで十分ということはないように思

います。 

心停止３分で死亡率はおよそ 50%とのこと。突然人が

倒れた時、救急車が到着するまで、何もせずにいたら尊

い命を救えるチャンスを逃しかねません。講習が初めて

の先生はもちろんのこと、全員が初心に戻って確かめま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

牧 野    平成２４年７月 

 

高岡市立牧野小学校 

 平成 27年６月３日 

学校だより 

・最初に観察した時はなかったのに、しばらく日がたつと、小さい黄緑のトマトがあってびっくりし

ました。苗は植えた時より、大きく育ちました。（2年 K.Y） 

・ミニトマトの黄色の花が咲いて嬉しいよ。蕾と花の数を合わせたら９つでした。かわいい花は実に 

なるのだなと思ったよ。わき芽を４つ取ったよ。27センチだったよ。（2年 R. N）       

           ＜生活科カードより＞ 

牧野っ子大健闘！ 高岡市民体育大会相撲競技会 5月 31日（日）於：高岡古城公園相撲場 

個人戦 女子４年生以下 35kg未満の部 １位 福岡葉月  ２位 釣谷操  ３位 高橋歩花 

     女子４年生以下 35kg以上の部 １位 福田ユカリ ２位 荒木隠空 ３位 竹内陽菜 

     男子４年生以下 40kg未満の部 １位 野村晃生 

     男子５年生   50kg 未満の部  ３位 福田ガブリエル 

団体戦 ４位（県体出場）            

ご声援ありがとうございました。 

 



ネパール大地震への募金活動 ご協力ありがとうございました。 

 児童会執行部が中心となり、ネパール大地震への募金活動を行いました。 

集まった募金４４、３３２円は、ネパール富山交流協会を通して現地に送られます。

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

ファミリーパーク「とやま・いのちの塔」 1 年校外学習５月 26日(火) 

 １年生の子供たちは、校外学習でファミリーパーク

に行ってきました。その際、お弁当を「とやま・いの

ちの塔」のある広い芝生広場でいただきました。 

塔のそばにある、きのこの形をしたかわいい赤のポ

ストには、「亡くなった動物への思いや、いのちにつ

いての感想などを書いてポストに入れてください～。」

と記されています。 

この「とやま・いのちの塔」は平成 21 年に、いのち

の大切さや尊さを伝えるシンボルとして多くの方々の

努力のもとに建立されました。前田先生からの塔につ

いてのお話に、子供たちはとても静かに耳を傾けていました。 

当日はみごとな晴天に恵まれ、５月とは思えない程の暑い 1日でした。けれども子供た

ちは、元気に園内を歩き、みんなで動物とのふれあいを楽しんできました。 

 

がんばっています。陸上練習 

 6月 13日(土)に高岡市営城光寺陸上競技場で高岡市民体育大会陸上競技会が開催されま

す。参加する５・６年生の子供たちは、毎日グラウンドで練習に励んでいます。 

競技種目は、100ｍ走、80ｍハードル走、1,000ｍ走、走り幅跳び、走り高跳び、ソフト

ボール投げ、４×100mリレーと、多種目です。この大会は全国小学生陸上競技交流大会富

山県大会の予選も兼ねています。子供たち一人一人は、真剣な中にも時折笑顔を交えなが

ら、自分のめあてに向かってはりきっています。保護者の方々には、大会に備えて競技場

での練習にもご協力いただきありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

テント・万国旗・体育館シート等の準備や片付け、さらに PTA競技への出場と、

役員の方々をはじめ、保護者・地域の方々にもご協力いただき、ありがとうござ

いました。 

また、お陰様で徒歩・自転車でのご来場が年々定着してきたように思います。

近隣の方々へのご迷惑を考慮し、PTAが主体となって路上駐車の無いよう進めて

いただいておりますこと、感謝申し上げます。 

なお、今後の体育館耐震工事並びに校舎増築工事に伴い、学校の駐車スペース

は、これまで以上に限られてきます。従来の駐車許可証の発行も危ぶまれる状況

が予想されます。今後ともご理解ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。 

 

運動会へのご協力ありがとうございました。 


